
THE HIGHWAY TRAFFIC ACT
(C.C.S.M. c. H60)

**Charges for Licences, Registrations, Permits
and Other Services Regulation, amendment**

Regulation 75/2017
Registered July 14, 2017

Manitoba Regulation 42/2006 amended
**1 The Charges for Licences,
Registrations, Permits and Other Services
Regulation, Manitoba Regulation 42/2006, is
amended by this regulation.**

**2(1) Subsection 78(1) is amended by
replacing clause (e) of the definition
"apportionable vehicle" with the following:**

(e) a motor vehicle having a registered gross weight of less than 11,794 kg that is registered as an apportionable vehicle under subsection (2);

CODE DE LA ROUTE
(c. H60 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur les
frais applicables aux permis, aux
immatriculations et aux autres services**

Règlement 75/2017
Date d'enregistrement : le 14 juillet 2017

Modification du R.M. 42/2006
**1 Le présent règlement modifie le
Règlement sur les frais applicables aux permis,
aux immatriculations et aux autres services,
R.M. 42/2006.**

**2(1) L'alinéa e) de la définition de
« véhicule admissible à l'immatriculation
proportionnelle » figurant au paragraphe 78(1)
est remplacé par ce qui suit :**

e) véhicule automobile dont le poids en charge inscrit est inférieur à 11 794 kg et qui est immatriculé à titre de véhicule admissible à l'immatriculation proportionnelle en vertu du paragraphe (2);

2(2) Subsection 78(2) is replaced with the following:

78(2) A motor vehicle that has a registered gross weight of less than 11,794 kg — and that would not be an apportionable vehicle if the definition "apportionable vehicle" in subsection (1) were read without reference to clause (e) of that definition — may be registered as an apportionable vehicle at the option of the registrant.

Coming into force

3 This regulation comes into force on January 1, 2018, or on the day it is registered under *The Statutes and Regulations Act*, whichever is later.

2(2) Le paragraphe 78(2) est remplacé par ce qui suit :

78(2) Tout véhicule automobile dont le poids en charge inscrit est inférieur à 11 794 kg — et qui ne serait pas un véhicule admissible à l'immatriculation proportionnelle si la définition de « véhicule admissible à l'immatriculation proportionnelle » figurant au paragraphe (1) s'appliquait compte non tenu de l'alinéa e) — peut être immatriculé à titre de véhicule admissible à l'immatriculation proportionnelle au choix du bénéficiaire.

Entrée en vigueur

3 Le présent règlement entre en vigueur le 1^{er} janvier 2018 ou à la date de son enregistrement en vertu de la *Loi sur les textes législatifs et réglementaires*, si cette date est postérieure.